

Pascal Horn in Rastbüchl auf Platz 12

SCR-Kombinierer beim Deutschen Schülercup

Rastbüchl. In Wittgenstein liegt noch kein Schnee, im südlichen Bayerischen Wald aber durchaus – und so konnten in der Nordischen Kombination am Samstag und Sonntag die ersten Schnee-Wettkämpfe im Deutschen Schülercup über die Bühne gehen. Die Kombinierer des SC Rückerhausen erzielten durchwachsene Ergebnisse, die jedoch in etwa dem aktuellen Leistungsstand entsprechen.

Pascal Horn, der am Samstag Platz 12 belegte und am Sonntag auf Rang 15 geführt wurde, fehlen als ehemaligem Spezialspringer in der Nordischen Kombination derzeit noch wichtige Trainingseinheiten und Erfahrungen in der Loipe. Nach ordentlichen Sprungleistungen auf der Baptist-Kitzlinger-Schanze (K74) von 61,5 bzw. 68,0 Metern am Samstag und 64 Metern am Sonntag büßte er folglich zwei bzw. einen Platz in der Loipe ein.

Dem Birkelbacher Janosch Wunderlich fehlen bisher Sprünge auf Schnee, weshalb er jeweils mit Zeitrückstand in die Loipe ging. Über sechs Kilometer am Samstag holte Wunderlich in 18:55,1 Minuten die viertbeste Laufzeit und kämpfte sich damit auf Platz 15 vor. Auch im „Sprint“ über 2,8 Kilometer am Sonntag zählte er zu den besseren Läufern und verbesserte sich um eine Position auf Platz 16. *fr*